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Alla Presidente del C.C. Emanuela Mari

e, p. c. al Sindaco Ernesto Tedesco
al S.G. Pompeo Savarino

INTERROGAZIONE URGENTE 

Oggetto: richiesta del cronoprogramma per interventi straordinari finalizzati a risolvere 
gravi situazioni di degrado e abbandono riscontrabili presso Campo dell’Oro

PREMESSO:

che uno dei compiti che il Partito Democratico di Civitavecchia e il suo Gruppo in 
Consiglio Comunale si sono stabiliti è il costante monitoraggio del degrado urbano che 
investe la nostra città;
che mantenere e controllare ambienti urbani prevenendo, e ove necessario 
ripristinando, la deturpazione dei luoghi, lo sfalcio regolare delle erbacce, la pulizia del 
suolo pubblico contribuisce a creare un clima di ordine e pulizia, stimola il cittadino a 
curare anche il proprio habitat e riduce il rischio di atti di vandalismo;

CONSIDERATO:

che da recenti perlustrazioni effettuate insieme ai nostri delegati al “decoro e 
sicurezza” sono emerse inaccettabili situazioni di trascuratezza e degrado che in zone 
centrali della nostra città che invece, se ripulite e riqualificate, potrebbero rendere interi 
quartieri più vivibili e decorosi;
che gli ambiti presi in considerazione in questa ultima serie di sopralluoghi riguarda in 
particolare via Veneto, via Emilia Romagna, Via Campania, via Guastatori del Genio, 
via Stella, via Liguria, via Attilio Monti fino a Zampa d’Agnello, viale Lazio, via 
Lombardia, viadotto Pertini oltre alla zona del campo Saraudi;

VISTO:

il lungo periodo di siccità della stagione estiva, che ha reso le alte sterpaglie un 
pericoloso innesco determinando di conseguenza un alto rischio incendi anche in 
prossimità di zone densamente abitate;
che l’Amministrazione Comunale, con un importante esborso, ha recentemente 
affidato appalti esterni per la gestione del verde finalizzati, in sinergia con gli interventi 
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di pulizia in carico a CSP, proprio alla risoluzione delle situazioni di incuria e degrado 
come quelle oggetto della presente interrogazione;
che tale mappatura di interventi non può prescindere da un puntuale cronoprogramma 
per le operazioni più urgenti e indifferibili. 

TUTTO CIO’ PREMESSO, SI INTERROGA IL SINDACO:

per conoscere le tempistiche del cronoprogramma degli interventi di sfalcio, potatura e 
pulizia delle zone più degradate della città;
se ritiene, oltre alle criticità già segnalate con nostre specifiche mozioni ed 
interrogazioni, di valutare con aggiuntiva priorità l’urgenza delle zone segnalate con la 
presente interrogazione ovvero: via Veneto, via Emilia Romagna, Via Campania, via 
Guastatori del Genio, via Stella, via Liguria, via Attilio Monti fino a Zampa d’Agnello, 
viale Lazio, via Lombardia, viadotto Pertini oltre agli ambiti degradati nei pressi del 
campo Saraudi.

Civitavecchia 25 agosto ’22

  I Consiglieri del Partito Democratico
     Piendibene, De Angelis, Di Gennaro, Scilipoti


